

La rentrée s'annonce Béton.

Pour la plupart d'entre vous, vous êtes rentrés de vacances et avez découvert que de nombreux travaux sont en cours et les embouteillages qui vont avec.

Le conservatoire à rayonnement intercommunal cause de grandes difficultés de circulation sur l'avenue de Stalingrad, le centre de maintenance et de remisage de la ligne 18 prive le plateau de surfaces agricoles uniques. Les constructions d'immeubles de grand standing à l'ilot Tronchet et au parc Chabrol n'offrent pas la possibilité à nos jeunes Palaisiens de rester vivre dans leur ville. Autant de travaux qui détruisent notre patrimoine historique et naturel. Ce patrimoine faisait le charme de notre ville et donnait envie à beaucoup de venir vivre à Palaiseau. Une ville à la campagne ?

Ce sera désormais de moins en moins le cas !

Nous vous souhaitons une très belle rentrée en restant vigilant quant au Covid19 qui reste présent.

E.Houët, C.Naudin – contact@palaiseauensemble.fr